

[iusanse.org](http://iusanse.org)

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

# IU Sanse denuncia la desprotección de las instalaciones deportivas municipales

Nota de Prensa



con la gente  
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 4 de septiembre de 2013

## **IU Sanse, denuncia la desprotección de las instalaciones deportivas municipales**

Parece ser que la falta de una seguridad adecuada en las instalaciones deportivas municipales, está dando lugar a una serie de robos reiterados.

Concretamente el pasado mes de mayo, en el Pabellón Eduardo López Mateo, fueron sustraídas bicicletas a la Unión Ciclista San Sebastián de los Reyes. En el mes de julio se han cometido dos robos, uno en el Polideportivo Dehesa Boyal, donde se ha sustraído material deportivo e informático al Club Deportivo Carranza, y el segundo en las instalaciones de los campos de fútbol de Dehesa Vieja, donde ha robado un equipo de música y audiovisual al Juventud Sanse.

Desde Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes queremos denunciar la desprotección con la que cuentan las instalaciones deportivas municipales, produciéndose robos en diferentes espacios y no poniendo medidas, adecuadas, salvo las denuncias presentadas.

Área de Comunicación